

Bismarck Seniorenstift

12 Jahre Bismarck Seniorenstift – ein guter Grund zum Feiern

Die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenstifts feiern beim Sommerfest den 12. Geburtstag des Bismarck Seniorenstifts.

Am 1. September 2023 wurde das 12-jährige Bestehen des Bismarck Seniorenstifts gefeiert. Nach einer Begrüßung durch die Einrichtungsleitung Regina Bargmann richtete Ursula Berger von der St. Ansgar Kirchengemeinde musikalisch untermalt ein paar Worte an die Bewohnerinnen und Bewohner. Auch Marlis Dill, Bewohnerin und Mitglied des Bewohnerbeirats, leitete mit einer Begrüßung das Sommerfest 2023 ein.

Zu einem wirklichen Sommerfest ist ein Eis bei dem tollen Wetter in diesem Jahr einfach ein Muss. Der Eiswagen brachte zur Feier des Tages den Seniorinnen und Senioren eine kleine Abkühlung.

Für musikalische Unterhaltung sorgte das norddeutsche Westcoast-Trio. Der dreistimmige Gesang wurde instrumental von Saxophon, Gitarre und Keyboard begleitet. Die Band brachte so manch einen zum Mitsingen, summen oder animierte zu einem kleinen Tanz. Beschwingt wurde bei Liedern wie „Hamburg meine Perle“ und „Griechischer Wein“ gefeiert und spät wurde es dann – zumindest musikalisch – bei „Auf der Reeperbahn“ und „Gute Nacht, Freunde“.

Für das leibliche Wohl sorgte die mobile „Bruzzelhütte“, die die Bewohnerinnen und Bewohner mit Pommes und Currywurst versorgte. Besser hätte das Sommerfest nicht ausklingen können.

Text und Fotos: Katja Sanders,
Referentin für Kultur- und Öffentlichkeitsarbeit im Bismarck Seniorenstift



(v.l.n.r.): Regina Bargmann, Einrichtungsleiterin des Bismarck Seniorenstifts und Marlis Dill, Bewohnerin und Mitglied im Bewohnerbeirat



Ursula Berger von der St. Ansgar Kirchengemeinde



Abkühlung im Schatten der Markise



Musikalisch und kulinarisch gut versorgt.



Das Westcoast-Trio in Aktion